



COMPTE-RENDU DU CONSEIL PASTORAL

DU 5 AVRIL 2022

Communauté de paroisses
De Sultz-sous-Forêts

Présents : Virginie, Fabienne, Patricia, Dalida, Karin, Marie-Laure, Christine, Catherine, Denise, Félix.

Prière et chant préparé et lu par Marie-Laure.

1. Tour de table : retour sur la réunion du 13 janvier avec la Fraternité de Jésus.

Après la lecture des propositions de la fraternité de Jésus, chacun a pu s'exprimer sur son ressenti :

- A plusieurs on fait plus de choses, apprenons à dire nous
- Ma foi est-elle assez profonde ? que faire pour donner envie aux gens pour que ça bouge
- L'équipe nous a fait réfléchir pour dynamiser notre communauté de paroisses. Partir de ce que l'on fait et définir où on veut aller
- « la prière m'a changé » nous sommes heureux de nous retrouver le dimanche, il y a de la joie dans nos églises
- Je suggère de réfléchir ensemble et de donner du sens, d'apprendre à laisser la parole aux autres, d'être à l'écoute, d'être dans la prière avant l'action
- Que les jeunes nous rejoignent : il y avait une super ambiance à la journée de réco des jeunes de la PF et Confirmation
- Comment renouveler l'Eglise ? Celle-ci doit se réformer
- Comment sauver l'Institution ? l'Eglise a plus de 2000 ans, pourtant elle vit toujours. 5 couples demandent le baptême pour leur enfant, l'avenir de l'Eglise se prépare.

2. Le projet pastoral

Félix fait un exposé pour définir le projet pastoral :

- Etat des lieux : communauté de paroisses, paroisses, EAP, CP, toutes ces instances permettent le fonctionnement de notre Eglise Locale
- Le projet pastoral : par notre baptême, nous sommes disciples et missionnaires. Nous portons une vision : que tous les hommes puissent rencontrer Jésus-Christ. Et donc que toutes nos activités conduisent à rencontrer Jésus. Notre projet s'inscrit dans le temps, 6 ans comme le mandat du curé. Il sera notre outil de communication interne et externe. Il permet de faire des analyses. Il est décliné en activités (chorales, lecteurs, fleuristes, sacristains...)

- Chaque paroisse a des attentes, quelles sont-elles ? qu'attend-on du projet pastoral ?

3. Quelques idées : le projet pastoral ça pourrait être

- Une fête de la communauté de paroisses un dimanche matin
- Un rassemblement des familles au Sultzkerkopf ou au Bruehl ou au terrain de foot de Schoenenbourg
- Une fête de la solidarité
- ...

4. Divers

- Message aux parents des 1^{er} pardon et 1^{ère} communion : si le contrat n'est pas respecté, le sacrement sera reporté
- Rencontre pour les veufs et veuves le samedi 30 avril
- Dimanche 12 juin à 16h à Wissembourg, conférence de Michel Wackenheim sur Charles de Foucauld
- L'icône de la famille va à la rencontre des paroisses, elle sera à Schoenenbourg le dimanche 8 mai pour la première communion.

Prochaine réunion : jeudi 12 mai à 19h 30

CR rédigé par Catherine